

# POLRI

## Police Go to School, Kapolsek Gebang Berikan Himbauan Kamtibmas di SMPN 2 Gebang

Panji Rahitno - [CIREBON.POLRI.NET](http://CIREBON.POLRI.NET)

Feb 4, 2026 - 13:15



**Gebang – Kabupaten Cirebon** – Dalam rangka pembinaan dan pencegahan kenakalan remaja di lingkungan pelajar, **Polsek Gebang Polresta Cirebon** melaksanakan kegiatan **Police Go to School** di **SMP Negeri 2 Gebang**, Desa

Dompyong Wetan, Kecamatan Gebang, Kabupaten Cirebon, pada Rabu (04/02/2026) sekitar pukul 09.30 WIB.

Kegiatan tersebut dipimpin langsung oleh **Kapolsek Gebang AKP Wawan Hermawan, S.H.**, didampingi **Bhabinkamtibmas Desa Dompyong Wetan Bripka Robandi**, serta dihadiri Kepala Sekolah, para guru, dan staf SMPN 2 Gebang.

Dalam kegiatan Police Go to School tersebut, Kapolsek Gebang memberikan pembekalan dan himbauan kepada para siswa-siswi terkait beberapa materi penting, di antaranya **pencegahan kenakalan remaja**, seperti keterlibatan dalam tawuran antar pelajar, konten kekerasan, serta bahaya bergabung dengan geng motor.

Selain itu, siswa-siswi juga diberikan pemahaman mengenai **disiplin berlalu lintas**, termasuk larangan menggunakan knalpot tidak sesuai spesifikasi teknis (knalpot brong), kewajiban menggunakan helm, kepemilikan SIM, larangan melawan arus, serta larangan berboncengan lebih dari dua orang. Tidak kalah penting, Kapolsek juga menyampaikan **bahaya penyalahgunaan narkoba** yang dapat merusak masa depan generasi muda.

Kapolresta Cirebon **Kombes Pol. Imara Utama, S.H., S.I.K., M.H.**, melalui Kapolsek Gebang **AKP Wawan Hermawan, S.H.**, menjelaskan bahwa kegiatan Police Go to School merupakan bentuk kehadiran Polri di lingkungan pendidikan untuk memberikan edukasi kamtibmas sejak dini.

“Melalui kegiatan ini, kami berharap para pelajar dapat memahami dampak negatif kenakalan remaja, tertib berlalu lintas, serta menjauhi narkoba demi masa depan yang lebih baik,” ujar Kapolsek Gebang.

Kegiatan ini diharapkan mampu meningkatkan kesadaran dan kedisiplinan para pelajar, serta mempererat sinergi antara Polri dan pihak sekolah dalam menciptakan lingkungan pendidikan yang aman dan kondusif.